

いこもの風

伊子茂小・中学校 児童生徒数						総計	令和6年 1月9日現在
小2	小3	小4	小5	中1	中3	32人	
9	3	3	3	6	8		

**卒業
おめでとう**

個性を伸ばす！

校長 福元 親視

令和6年3月12日（火）、鎌田町長をはじめ多くの来賓、地域の皆様の御列席を賜り伊子茂中学校第62回卒業式を挙行致しました。本年度は、小学6年生がいなかったため中学校のみの卒業式となりました。

本年度の卒業生は、伊藤妃彩さん、川内健太郎さん、桑原世名さん、鈴木太さん、中島泰郷さん、仲山楓さん、新山かりんさん、三島虎太郎さんの8名でした。希望に満ちた表情、晴れやかな姿の卒業生一人一人に証書を手渡しました。

この3年間、よく頑張りました。特に、この1年間は、最上級生としての自覚が言動として表れました。まず、どの学年よりも挨拶したり、ボランティア活動や舞台設置などの作業において率先して動いたりなど手本となる姿勢を下級生に示しました。また、運動会や学習発表会などの行事においても、さすがと思えるパフォーマンス、一致団結した力強さを見せつけました。そして、後輩に声かけ手伝うその優しい姿は、あこがれの先輩として後輩の心に残りました。さらに、学校外においても、野球（合同チーム）では、地区総体優勝や県大会出場、離島甲子園での活躍、町弁論大会最優秀賞、Google for Education JILサミットでの全国1位、シアター塾に参加し演劇公演、テレビ放送や新聞等で取り上げてもらうなど、大活躍でした。

「個性を伸ばして欲しい」と卒業生にお願いしました。個性とは、各自が持っている能力のことです。誰とでも仲良くなれる、自分の意見を言える、趣味や特技を生かしている、勉強が得意、運動が得意、音楽が好き、本が好き、表現することが好き、友だちや下級生に優しいなど、素晴らしい個性を持っています。これからの社会は、予想がつかないと言われます。環境問題や人口減少、人工知能社会など、ますます複雑で多種多様な社会になっていきます。だからこそ、自分の個性を大事に伸ばしてほしいと思います。自分に誇りをもち、愛し、高め、それぞれなりに一生懸命に歩んでほしいとお願いしました。

卒業式に際して、お祝いの言葉や祝電をいただきました。また、たくさんの方々に列席していただきました。重ねて厚く御礼を申し上げます。

さて、本年度の教育活動も修了式をもって最後となります。この1年間伊子茂の子供達に、大きなけがや事故等なく過ごせたことが何よりうれしく思います。これも保護者や地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。令和6年度も引き続きよろしくお願ひいたします。



卒業書授与



式辞



答辞



送辞



全員合唱



退場



卒業記念撮影

伊子茂中学校第65回入学式（ご案内）

- 日時 令和6年4月8日(月)
* 14時00分～15時10分
* 受付…13時30分～13時45分
- 会場 伊子茂小・中学校 体育館
- 新入生 中学1年生2人
木下心夏さん、仲山 碧さん
※ 地域の方々もぜひご列席ください。

4月の主な行事

- 8日(月) 新任式、始業式、入学式(14:00～)
- 9日(火) 身体計測、舞台撤去
- 12日(金) 家庭訪問(～16日(火)の2日間)
- 16日(火) 第1回PTA運営委員会
- 19日(金) 授業参観、学級PTA、家庭教育学級開講式、第1回PTA保護者会
- 22日(月) PTA総会